

# 親子ふれあいだより

第7号(令和7年11月14日)

## 「思い通りには行かない・・けれど」



「ア～ア」「モウ！」「はあ～」

”子育て“は大人の思い通りには行かないことが多いですよね。大人が大人のペースで仕事や家事を進めようすると、事が進まないだけならまだしも

「どうして今！？」「ワザとですか！？」と言った事件まで起きたりする。そんな毎日を過ごしていると、「もう無理」「限界！」とまで考えてしまう瞬間まであるのでは・・？自分の人生自体が台無しになったような気分になってしまうことも・・。

今まで勉強・スポーツ・仕事など努力して成果を出してきた人ほど、自分の頑張りの結果が見えず、人から褒められることも少ない“子育て”では気分が落ち込むことが多いのかも・・。

だからと言って本当の『限界』はやって来ません。

だって「うふふ」「あら♡」「ワッハハ」

なーんて思いがけない、考えてもみなかった、

『ステキなハプニング』という“子育て”的ご褒美がありますからね。

親の子どもに対する思い(期待・希望・不安・絶望・喜び・感謝)は、子どもが大人になってもずっと同じかも・・？

## ～お知らせ 次回の予定～

11月28日(金) ベルであそぼう！

ハンドベルで音楽を演奏するよ！  
どんな音が出てくるかな？  
一緒にたのしもう！



12月12日(金) クリスマス会

12月はクリスマス会をやるよ！ツリーをおしゃれに飾り付けよう！  
サンタさんに会えるかな？



### 【お問合せ】

武豊町教育委員会 生涯学習スポーツ課(8:30~17:15 ※日月祝は閉庁)

中央公民館内 TEL:0569-73-2424 E-mail:gakushu@town.taketoyo.lg.jp

